

## UPCOMING RECREATION EVENTS

### 15<sup>th</sup> Fiesta Anual de Zumba® en el Día de Año Nuevo

Nuevo

[longmontcolorado.gov/fitness](http://longmontcolorado.gov/fitness)

303-774-4800 | Todas las edades

El personal de Recreación y Fitness presenta una clase especial de Zumba de 1:20 pm (las puertas se abrirán a las 12:45 pm) el jueves 1 de enero en el Centro de Recreación ubicado en 310 Quail Road. ¡Reciba el año nuevo con sus amigos, fitness y diversión! El costo es de \$10 por persona; no se aceptan pases. El Centro de Recreación estará cerrado el día de Año Nuevo, excepto para la Fiesta de Zumba.

### Luces Festivas de Longmont

[longmontcolorado.gov](http://longmontcolorado.gov)

303-651-8404 | Roosevelt Park

Disfrute de las luces festivas en el Parque Roosevelt, 700 Longs Peak Avenue, hasta principios de enero de 2026.

### Pabellón de Hielo de Longmont

[longmontcolorado.gov/ice-pavilion](http://longmontcolorado.gov/ice-pavilion) | 303-774-4777

El Pabellón de Hielo de Longmont estará abierto hasta mediados de marzo, si el tiempo lo permite. Situado en el Parque Roosevelt, el Pabellón de Hielo de Longmont es una pista de hielo pública de temporada que ofrece al público patinaje sobre hielo, hockey, clases de patinaje y alquiler privado durante todo el invierno. Se ofrece un horario amplio de patinaje durante las vacaciones escolares, y los lunes 5 y 19 de enero. Infórmese sobre los pases con descuento y las opciones de entrada sin cita previa en [bit.ly/LongmontRecFees](http://bit.ly/LongmontRecFees).

### Itty Bitty City: Hora de juegos para preescolares

303-651-8404

Itty Bitty City regresa los viernes de 9 a 11 am, desde el 9 de enero hasta principios de mayo, en el Edificio Conmemorativo St. Vrain, en 700 Longs Peak Ave. Los niños entre 6 meses y 5 años tendrán mucho espacio para correr y jugar con nuestros juguetes en el gimnasio. Los padres deben supervisar a sus hijos. El precio es de \$5 por niño o \$42.50 por un pase de 10 visitas. No es necesario inscribirse para este programa.



### Trabaje como salvavidas o instructor de natación

[bit.ly/LongmontRecJobs](http://bit.ly/LongmontRecJobs) | 303-774-4706

¡Convierta sus días en la piscina en días de pago! Inscríbase hoy en la formación de salvavidas o instructor de natación para que le contraten para empezar a trabajar ahora mismo o para el próximo verano. Infórmese sobre los distintos puestos que se ofrecen e inscríbase en [bit.ly/aqua-jobs](http://bit.ly/aqua-jobs).



### ¡El regalo perfecto para cualquier época del año!

[longmontcolorado.gov/recreation](http://longmontcolorado.gov/recreation) | 303-774-4700

[golflongmont.com](http://golflongmont.com) | 303-651-8592

Regale recreación, relajación y diversión. Los certificados de regalo para actividades recreativas están disponibles por cualquier importe y pueden canjearse por:

- Clases de fitness sin cita previa e inscripciones en actividades
- Pases de entrada para las instalaciones con techo, la pista de hielo de temporada y las piscinas al aire libre.

Para comprar un certificado de regalo, visite cualquier centro de recreación de la ciudad de Longmont.

# CITY LINE

DICIEMBRE DE 2025 | Volumen 37 Número 12



## ¡COMIENZA LA TEMPORADA DE INVIERNO EN EL MUSEO DE LONGMONT!

Jueves por la noche en el Museo

Del 22 de enero al 7 de mayo

El Museo de Longmont le invita nuevamente este invierno al regreso de los Jueves por la Noche en el Museo, con clases de Arte y bebida, películas, conciertos y charlas gratuitas, ja partir del jueves 22 de enero!



## Días de Descubrimiento en el Museo de Longmont

Los Días de Descubrimiento regresan el 13 de enero

Los Días de Descubrimiento/Discovery Days es un programa que anima a los niños de 2 a 6 años y a sus cuidadores a divertirse y aprender juntos con actividades educativas y prácticas de arte, música y movimiento. ¡Los temas semanales de esta temporada incluyen los camiones grandes, los peces y cosas que nadan, las criaturas mitológicas, la selva tropical, la construcción, los aviones y cosas que vuelan, los dinosaurios y muchos más! Las clases sin cita previa se ofrecen tres veces al día y cinco días a la semana; ¡no es necesario inscribirse! Hay becas disponibles.

Para obtener más información sobre este programa y muchos más, visite [longmontmuseum.org](http://longmontmuseum.org) o llame al 303-651-8374.



Pg 3: BINGO de lectura en la Biblioteca

iRelájese con un libro!

Pg 4: Fiesta de Zumba en el Día de Año Nuevo

Pg 4: Itty Bitty City

Únase al tiempo de juegos preescolar.



Un mensaje de despedida de la Alcaldesa Peck

## Mensaje de despedida de la alcaldesa

Ser su alcaldesa ha sido uno de los mayores honores de mi vida. Cuando fui elegida por primera vez para el Consejo Municipal en 2016, me presenté con la promesa de traer el tan esperado ferrocarril a Longmont. Casi una década después, con el apoyo del Estado, ese sueño se está haciendo por fin realidad. Aunque ya no seré funcionario público, seguiré trabajando para Longmont como Secretaria del Consejo del Distrito Ferroviario de Pasajeros del Front Range, ayudando a garantizar que este proyecto transformador siga adelante.

El cargo de alcalde sólo puede ser eficaz cuando el consejo y el personal municipal trabajan juntos, y yo he tenido el verdadero privilegio de servir junto a un equipo extraordinario. Juntos hemos sentado las bases de confianza, colaboración y responsabilidad. Uno de los logros de los que me siento más orgullosa fue la creación de un Código Ético que ofrece a los residentes un proceso por el que podemos hacernos responsables, lo que permite al consejo centrarse en la importante labor política para la que nos eligieron.

Mediante la colaboración y la perseverancia, también hemos logrado mejoras tangibles en nuestra comunidad. Algunos ejemplos son el espectáculo de drones del 4 de julio, que se ha convertido en una nueva tradición local; Ride

Longmont, un programa de transporte compartido que conecta a los residentes de forma segura y asequible por toda la ciudad; y True North, una promoción de viviendas asequibles y accesibles para la venta que refleja nuestro compromiso común de ayudar a las familias a echar raíces aquí.

Estoy profundamente agradecida a los grupos de defensa, las organizaciones cívicas y los residentes cuyas voces nos mantuvieron centrados en el trabajo que más importa. Su pasión y perseverancia nos hacen mejores.

Al cerrar este capítulo, lo hago con gratitud y confianza en el futuro de Longmont. Nuestra ciudad es fuerte gracias a ustedes, las personas que se preocupan lo suficiente como para acudir a eventos, hablar y creer en lo que es posible.

*Joan Peck*

### Consejo Municipal de Longmont

Vea la composición del nuevo Consejo Municipal Y consulte las agendas y las actas de las reuniones del Consejo en [longmontcolorado.gov/City\\_Council](http://longmontcolorado.gov/City_Council).

## Café con un policía

La Policía de Longmont sigue forjando relaciones, taza a taza. Café con un policía reúne a agentes de policía y miembros de la comunidad para hablar y conocerse mejor, mientras toman un café. El evento es siempre gratuito. Obtenga más información en [longmontcolorado.gov/CoffeewithaCop](http://longmontcolorado.gov/CoffeewithaCop).



## iPREPÁRATE PARA LEER CON EL BINGO DE LECTURA DE INVIERNO EN LA BIBLIOTECA DE LONGMONT!

La Biblioteca de Longmont invita a lectores de todas las edades a jugar al BINGO de lectura de invierno. Es la celebración anual de los libros, el aprendizaje y la diversión invernal. Del 19 de diciembre de 2025 al 5 de enero de 2026, los niños y adolescentes podrán completar tableros de BINGO para ganar premios. ¡Los adultos pueden jugar hasta el 31 de enero con más posibilidades de ganar! Lee, escucha o vea un libro mientras juegas al BINGO y entrega tu tablero en la Biblioteca. Recoge los tableros de BINGO en la Biblioteca a partir del 19 de diciembre o descárgalos en línea. ¡También tenemos versiones en español! Mantente abrigado, lee a menudo y júntate a este reto comunitario!



## THRIVE Today and Tomorrow

Sustainable Business Program

## Empresas: ¡Obtenga un crédito de \$50 en su factura de servicios públicos de la ciudad de Longmont o de NextLight!

Las empresas de Longmont pueden obtener un crédito de \$50 para facturas en dos sencillos pasos:

1. Inscríba su empresa en el Programa de Empresas Sostenibles; la inscripción es gratuita.
2. Obtenga la certificación o recertificación a través del programa antes del 31 de enero de 2026.

El tiempo total que debe dedicarle es de unas 3 horas. Los créditos para las facturas son limitados, ¡así que solicítelo hoy mismo!

Para obtener más detalles, llame al 303-774-3567 o envíe un correo electrónico a <mailto:sbp@longmontcolorado.gov>.

## Un nuevo sistema de facturación de servicios públicos comienza a principios de 2026.

La ciudad de Longmont lanzará un nuevo Sistema de Información al Cliente a finales de enero o principios de febrero de 2026. Esto significa que todos los clientes de servicios públicos recibirán un nuevo número de cuenta.

NO es necesario que haga nada para crear una nueva cuenta, pero le pedimos que anote su nuevo número de cuenta cuando lo reciba para su archivo personal. Si tiene pagos automáticos a través de su institución financiera, asegúrese de actualizar su número de cuenta.

Más detalles sobre las nuevas funciones del sistema de facturación se darán a conocer cuando se acerque la fecha de lanzamiento. Si tiene alguna pregunta, llame a Facturación de Servicios Públicos al 303-651-8664.

## EVERY DROP COUNTS: WATER CONSERVATION

Ahorrar agua no sólo es bueno para el bolsillo, es una forma estupenda de proteger nuestro recurso máspreciado.

A continuación, le explicamos cómo su hogar puede marcar una gran diferencia con los accesorios WaterSense:

- Los grifos y aireadores WaterSense consumen un 30% menos agua sin perder presión. Eso supone un ahorro de hasta 700 galones al año, ¡lo que equivale a unas 45 duchas!
- Un cabezal de ducha WaterSense puede ahorrar a una familia 2,700 galones y \$75 al año.
- Sustituir un inodoro antiguo por un modelo de alta eficiencia podría ahorrar hasta 13,000 galones y \$170 al año para una familia de cuatro miembros.

A partir del 1 de enero, acceda a descuentos en productos WaterSense y mucho más a través de la ciudad de Longmont en [bit.ly/COL-WaterRebates](http://bit.ly/COL-WaterRebates). Cada gota cuenta; ¡ahorremos agua para nuestros ríos, lagos y generaciones futuras!